
Творческая работа  

«Волгоградский энергетический колледж в истории моей семьи» 

 

Меня зовут Федотова Галина, я студентка третьего курса отделения 

«Гостиничное дело». В моей семье я не первая, кто учится в нашем колледже. 

Моя сестра – Мануйлова Сабина Алексеевна – окончила Волгоградский 

энергетический колледж в 2023 году по специальности «Экономика и 

бухгалтерский учёт ( по отраслям).  

К 70-летию ГБПОУ «ВЭК» я решила взять интервью у сестры.  

Интервьюер: почему ты 

выбрала именно 

Волгоградский 

энергетический 

колледж? 

Сабина: колледж удобно 

расположен 

относительно моего 

места жительства, и я 

была наслышана о 

данном учебном 

заведении. 

Интервьюер: почему 

именно бухгалтерский 

учёт? 

Сабина: сфера 

вычислений мне по 

душе, я действительно 

люблю делать всякого 

рода подсчёты.  

 

 

 

 

 

 



Интервьюер: 

участвовала ли ты 

в студенческой 

жизни? 

Сабина: да, я 

активно 

принимала участие 

в мероприятиях 

колледжа . 

Интервьюер: на 

каком курсе было 

тяжелее всего 

учится? 

Сабина: на 

третьем, экзамены, 

практика ,дипломная работа – это действительно было тяжело , но благодаря 

педагогам , которые вкладывались в нас по максимуму, мы смогли преодолеть 

данный этап и получить дипломы . 

Интервьюер: работаешь ли ты сейчас по полученной специальности? 

Сабина: к сожалению, на данный момент нет, но в ближайшем будущем 

обязательно хотела бы поработать в данной сфере.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Интервьюер: повлиял ли колледж на твою жизнь? 

Сабина: безусловно, я многому научилась, обрела действительно близких 

друзей, с которыми общаюсь и по сей день.  

Интервьюер: довольна ли ты уровнем своих знаний после обучения в 

колледже? 

Сабина: да, довольна . С дипломом Волгоградского энергетического колледжа 

у меня открыто много путей , во мне заинтересованы многие работодатели. 

Интервьюер: кто 

из 

преподавателей 

тебе 

запомнился? 

Сабина: моим 

куратором была 

Бурая Ольга 

Сергеевна, она 

во всем нам 

помогала и 

многому 

научила.  

Так же мне запомнилась Киосе Марина Ивановна, она проводила большое 

количество пар в нашей группе и дала нам ценные знания. Безусловно, мне 

запомнилась Молоткова Людмила Федоровна, она подарила всю себя 

колледжу и запомнилась не одному поколению.  

Интервьюер: будешь ли ты рекомендовать данное учебное заведение?  

Сабина: настоятельно рекомендовала поступать туда своей сестре, так как 

колледж даёт отличную базу для работы или же дальнейшего обучения в 

университетах.  

Интервьюер: что бы ты сейчас пожелала студентам колледжа? 

Сабина: я желаю успехов в учебе, а после обучения найти хорошую работу! 


